

ACTO ACADÉMICO EN EL RECTORADO DE CÓRDOBA

El Centro de Magisterio cumple 50 años

La ceremonia oficial tuvo lugar el pasado lunes, 28 de abril, y estuvo presidida por el Obispo de Córdoba y el Rector de la Universidad de Córdoba.

El Centro de Magisterio Sagrado Corazón cumple su 50 aniversario sirviendo a la sociedad como un centro adscrito a la Universidad de Córdoba, dedicado a la formación de los futuros maestros de Educación Infantil y Primaria.

Lo que empezó siendo una escuela de Magisterio ubicada en Priego de Córdoba allá por el 1964, constituye hoy un centro universitario que se caracteriza por "su pretensión de querer formar maestros católicos que reciban una formación integral en las competencias propias que ofrece el centro, así como una formación doctrinal y una atención personalizada", según afirma el director adjunto, Jesús Poyato. Esta es básicamente la identidad que marca la diferencia entre este Centro y el resto.



(DE IZQUIERDA A DERECHA) EL DIRECTOR DEL CENTRO DE MAGISTERIO, EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA, EL OBISPO DE CÓRDOBA Y EL DIRECTOR ADJUNTO DEL CENTRO.

Hoy en día, hay un total de 820 alumnos matriculados, de Córdoba y provincia, que reciben una atención personalizada y una "educación en valores" que parte de la

enseñanza católica, según afirma Jesús Poyato.

De otro lado, al ser un centro privado, Jesús Poyato explicó que cuentan este año con un fondo de 90.000 euros para becas

del alumnado, por lo que insistió en que el aspecto económico no puede ser un impedimento para aquellos alumnos que deseen formar parte de esta familia educativa.



EN EL RECTORADO

El acto académico tuvo lugar el pasado lunes, 28 de abril, y estuvo presidido por el Obispo de Córdoba, don Demetrio Fernández, y el Rector de la Universidad de Córdoba, José Manuel Roldán Noguera. Ante numerosas autoridades civiles y la comunidad educativa del centro, el prelado cordobés expuso una conferencia titulada "Centro de Magisterio Sagrado Corazón, 50 años al Servicio de la